



S&P confirma nota a América Móvil y subsidiarias

Standard & Poor's confirmó hoy las calificaciones de las empresas de telecomunicaciones América Móvil (AMX), Teléfonos de México (Telmex) y de Telmex Internacional (Telint), con perspectiva estable.

La evaluadora internacional ratificó las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de largo plazo en escala global de "A-" y en escala nacional "CaVal" de largo y corto plazo de "mxAAA" y "mxA-1+", de AMX y Telmex, respectivamente.

Al mismo tiempo, confirmó sus calificaciones de riesgo crediticio y de deuda en escala nacional de largo y corto plazo de "mxAAA" y "mxA-1+", respectivamente, de Telint; la perspectiva también es estable.

Explicó que las calificaciones de AMX reflejan su posición de liderazgo como proveedor líder de servicios de telecomunicación en América Latina, su diversificación geográfica, y su sólida rentabilidad.

Asimismo, la expectativa de S&P de que la compañía mantendrá su perfil de riesgo financiero moderado muestra una generación robusta de flujo de efectivo, indicadores crediticios sólidos y una estructura de capital adecuada.

Estas fortalezas se ven contrarrestadas parcialmente por un entorno de intensa competencia, regulaciones más estrictas y márgenes de EBITDA a la baja, precisó en un comunicado.

Apuntó que las calificaciones de Telmex están alineadas con las calificaciones de su compañía controladora, lo que refleja la opinión de la evaluadora internacional sobre sus perspectivas financieras bajo la propiedad de AMX.

Previó que AMX seguirá creciendo a través de una base más amplia de servicios de postpago, mayor uso de datos móviles y el incremento en la adopción de TV de paga y banda ancha, lo que compensaría parcialmente las bajas en los servicios de voz fija.

S&P refirió que la perspectiva estable revela su expectativa de que el desempeño financiero de AMX se mantendrá sólido a pesar de la intensa competencia en el mercado de telecomunicaciones.

nlb